
PlantaDoce.

Empresa

Clínicas Eva compra el laboratorio valenciano Cefer por dos millones de euros

La operación de adquisición responde a un acercamiento de los tratamientos de fertilidad a “todos los bolsillos”, según explica Manuel Fernández, director general de Clínicas Eva y presidente del grupo Otsu.

PlantaDoce
7 nov 2017 - 17:25

El negocio de la reproducción asistida en España se concentra. La compañía valenciana Clínicas Eva ha realizado una inversión de dos millones de euros en la adquisición del laboratorio valenciano Cefer.

Clínicas Eva pertenece al grupo empresarial Otsu, creador también de Clínicas Dorsia, medicina y cirugía estética, y Clínicas Origen, los primeros centros de psicología y psiquiatría destinados a la mujer. **Manuel Fernández es el director general de Clínicas Eva y presidente y fundador del grupo Otsu.**

La compra de estos laboratorios se enmarca en el proceso empresarial de crecimiento empresarial de Clínicas Eva y la de acercar los tratamientos de fertilidad a “todos los bolsillos”, según explica Fernández. Además, según el ejecutivo, **la enseña ya trabaja en la expansión a nivel internacional de Clínicas Eva**, que espera concretar el próximo año con las primeras inauguraciones fuera de las fronteras de España.

Por otro lado, la compañía ha impulsado recientemente el máster en reproducción asistida junto a la Universidad Jaime I de Castellón. En este curso se abordan los cambios en I+D que vive el sector de la reproducción asistida, que en estos momentos “cubre una necesidad muy intensa”, añade Fernández.